
die Ferien sind vorbei.  
Alle Kinder und Lehrer sind wieder in der Schule.  

Im November gibt es viele Themen.  
Ich möchte Ihnen ein paar Termine nennen.  

Wir freuen uns, wenn Sie kommen:  
- zum Elternalarm am 8.11.2024 um 8 Uhr
- zum Elterncafé am 11.11.2024 um 14.30 Uhr
- zum Elternsprechtag 

Wir freuen uns, wenn Sie helfen:
- beim Vorlesetag am 15.11.2024 
- beim Weihnachtsbasteln am 29.11.2024

Viel Spaß beim Lesen!  
Das Team wünscht Ihnen alles Gute.  
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Liebe Eltern & 
                         Erziehungsberechtigte,
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November 24

5 . 1 1 . 2 0 2 4  -  I N F O A B E N D  F Ü R

E L T E R N  Z U K Ü N F T I G E R

S C H U L K I N D E R  ( 1 9 . 3 0  U H R )

1 . 1 1 . 2 0 2 4  -  A L L E R H E I L I G E N

( U N T E R R I C H T S F R E I )

8 . 1 1 . 2 0 2 4  -  E L T E R N A L A R M

( 8 . 0 0  -  9 . 3 0  U H R )

1 1 . 1 1 . 2 0 2 4  -  E L T E R N C A F É

( 1 4 . 3 0  -  1 5 . 3 0  U H R )

1 3 . 1 1 . 2 0 2 4  -  F Ö R D E R V E R E I N

M I T G L I E D E R V E R S A M M L U N G

( 1 9 . 0 0  U H R  -  A U L A )

1 8 . 1 1 . 2 0 2 4  -  2 9 . 1 1 . 2 0 2 4

E L T E R N S P R E C H T A G E

2 2 . 1 1 . 2 0 2 4  -  J A H R G A N G  1

Z A H N P F L E G E P R O J E K T  &

K L A S S E  2 0 0 0  ( J A H R G A N G

3 / 4 )

2 5 . 1 1 . 2 0 2 4  -  T H E A T E R

M E E R W I E S E  ( J A H R G A N G  1 / 2 )

2 9 . 1 1 . 2 0 2 4

W E I H N A C H T S B A S T E L N

2 0 . 1 1 . 2 0 2 4  -  K L A S S E  2 0 0 0

( F Ü C H S E  &  K A T Z E N )

1 5 . 1 1 . 2 0 2 4  -  V O R L E S E T A G

( 1 0 . 0 0  -  1 1 . 3 0  U H R )

2 8 . 1 1 . 2 0 2 4  -  J A H R G A N G  3

Z A H N P F L E G E P R O J E K T



Am Sonntag wurde die Zeit umgestellt. Deshalb waren alle an der Hermannschule am ersten Schultag
nach den Ferien sehr ausgeschlafen. Am Nachmittag hatten wir den Tag der offenen Tür. Wir haben
die Schule und unsere Arbeit gezeigt. Ich danke allen, die geholfen haben.  
Danke an die Lehrer. Danke an alle Mitarbeiter.
Danke an die Eltern.  
Manche Eltern haben die Kinder früh abgeholt.  
Manche Eltern haben Waffelteig gespendet.  
Manche Eltern haben vor Ort geholfen.  

N E W S L E T T E R  |  3  

Tag der offenen Tür

Am letzten Tag im Oktober trafen sich die Klassensprecher und Klassensprecherinnen. Sie
trafen sich im Teamzimmer. Es war das erste Kinderparlament in diesem Schuljahr. Frau Rauter
und ich waren dabei.

Entscheidungen vom letzten Jahr haben wir zusammen umgesetzt. Ich darf Ihnen nun schon
sagen:  
Im Mai 2025 wird es einen Kinderflohmarkt auf dem Schulhof geben. Die Kinder beraten in ihren
Lerngruppen, was mit dem Geld aus dem Verkauf geschehen soll. Die Ideen werden im nächsten
Kinderparlament besprochen.

Außerdem sollen Kinder zu Streitschlichtern ausgebildet werden. Das haben die Kinder so
entschieden.
Frau Rauter und Frau Stenner-Petrat kümmern sich darum.

Ein weiteres Thema war die Gestaltung des Schulhofs. Wir laden eine zuständige Person ein.  
Das kann zum Beispiel jemand vom Grünflächenamt sein. Die Kinder können dann sagen, was sie
sich für den Schulhof wünschen. Zusammen wollen wir Ideen für den Schulhof sammeln.

Kinderparlament

Hermannschule 
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Am 15.11. machen wir wieder beim Vorlesetag mit.  
Das Motto in diesem Jahr ist: "Vorlesen schafft
Zukunft".  

Durch Vorlesen lernen Kinder besser lesen.  
Lesen ist sehr wichtig für das Leben. 
Vorlesen macht noch mehr:

Kinder können sich besser in andere
hineinversetzen. 
Es regt die Fantasie an.  
Es hilft, besser mit anderen umzugehen.  

Unser Vorlesetag ist von 10:00 bis 11:30 Uhr.  
Die Kinder dürfen sich vorher ein Buch aussuchen.  
Sie hören das Buch dann in einer kleinen Gruppe.

Wir freuen uns, wenn auch Sie vorlesen.  
Sie können ein Buch in Ihrer Sprache vorlesen.  
Wenn Sie mitmachen wollen, schreiben Sie mir bis
zum 7.11. eine E-Mail: spielhoff@stadt-muenster.de.  
Ich schicke Ihnen dann alle Infos.  

Im Namen der Kinder sagen wir danke.

Hermannschule 
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Elternalarm
Studien zeigen:
Brettspiele sind gut für Kinder.
Kinder lernen durch Brettspiele:

besser mit anderen zu sprechen
schneller zu denken
Probleme zu lösen

Aber oft haben Familien keine Zeit für Brettspiele.
Oder die alten Spiele machen keinen Spaß mehr.
Deshalb gibt es unseren "Elternalarm".
Sie können 2 Stunden mit Ihrem Kind spielen.
Im Klassenraum.
Sie lernen neue Brettspiele kennen.
Vielleicht macht das Spielen dann auch zu Hause
wieder Spaß.

Der Förderverein lädt alle Mitglieder ein.  
Das Treffen ist am 13.11.24 um 19 Uhr.  
Es findet in der Aula der Schule statt.  
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Förderverein

Vorlesetag



Am 22.11. gibt es ein Projekt zur Zahngesundheit
für die 1. Klasse.  Am 28.11. ist es für die 3. Klasse.  
Studenten der Zahnmedizin von der Universität
Münster führen das Projekt durch. 
Die Kinder lernen viel über Zahnpflege und
gesunde Ernährung.  
Es gibt Stationen, an denen die Kinder mitmachen
können.

Elterncafé
Am 11.11.24 um 14.30 Uhr öffnet unser Elterncafé.  
Das Café ist in der Küche.  
Sie können bei Kaffee und Plätzchen eine Pause
machen.  Und mit anderen Eltern reden.  
Wir freuen uns auf Sie!

Kinder sollen stark und gesund aufwachsen.  
Gesundheit ist ein wichtiges Thema an der
Hermannschule. Es hilft den Kindern, sich
wohlzufühlen und Probleme gut zu lösen.

Seit 2022 machen wir bei "Klasse 2000" mit.  
Das Programm hilft den Kindern:  

gesund zu essen  
sich zu bewegen  
sich zu entspannen  
sich selbst zu mögen  
Freunde zu haben  

Die Kinder lernen auch:  
Probleme ohne Gewalt zu lösen
Nein zu sagen  
kritisch zu denken

Dafür haben wir das KLARO-Siegel bekommen.  
Wir danken dem Lions Club Münster Johann
Conrad Schlaun.  Der Lions Club unterstützt das
Programm mit Geld.
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Klasse 2000

Zahnpflege

Weihnachtsbasteln
Am letzten Schultag im November bereiten wir uns
auf den Dezember vor.  
Wir freuen uns auf die Weihnachtszeit.  
In der Schule wird gebacken, gebastelt, gemalt und
geklebt.  Die ganze Schule wird schön geschmückt
und weihnachtlich aussehen.  

Unser Team freut sich, wenn Eltern helfen.  
Die Lehrer werden sich vorher bei Ihnen melden,
wenn sie Hilfe brauchen.


